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本日のプログラム　ガバナー公式訪問

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

ガバナー公式訪問

自らの心を解放し
明るく学んで楽しく奉仕

第2598回 例会報告 第１週 １月17日(水）

点鐘　井上　智太会長

　皆様あけましておめでとう

ございます。本日はよろしく

お願いいたします。

日本舞踊　演目「初春」

松景流　家元　松景久之栄様

　最初に正月の初めに相応し

い、皆様のご多幸と新会員の

入会をお祝いして、松風流家

元松風様による日本舞踊をご披露いただきま

した。

来訪者紹介・会長の一言　井上　智太会長

国際ロータリー第2840地区

第３分区ガバナー補佐　清水　英也様

� （高崎東ＲＣ）

　１月１日に起きました能登半島地震での皆

様に義援金をお願いしたいと思いますので、

ご協力のほどよろしくお願いいたします。

新会員紹介

廣神　壮郎君

（㈱廣神建設　代表取締役）

紹介者　井上　智太君

　廣神建設という会社を経営されておりまし

て、高崎市の並榎町にＷＡＢＩＫＡというお

しゃれな店舗があります。趣味は茶道、アウ

トドア、ゴルフ、お酒だそうです。

　廣神建設の廣神と申しま

す。この度は高崎北ＲＣに入

会させていただきまして誠に

ありがとうございます。今後

はクラブの一員として、地域社会、国際コミュ
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クラブテーマ「清流無間断」

本日のプログラム

2023－2024年度　ＲＩテーマ

歓迎
保坂充勇ガバナー

「ようこそ高崎北ロータリー
クラブへ!!」
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ニティーにも精一杯貢献してまいりたいと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。

須永　正儀君

（㈱ミツワ化学　代表取締役）

紹介者　堀込　敏彦君

　須永君とは青年経営者協議

会の方で20年来からのお付き合いをさせてい

ただいております。今はその親会の青経工業

クラブというところで須永君は会長を務めて

おります。人望も大変厚い男でございます。

趣味の方は多趣味でしてその中でもゴルフが

抜群に上手いと思います。高崎北ＲＣ１ゴル

フが上手いと言っている宮川幹事を脅かす存

在だと思います。

　ただいまご紹介いただきま

した、株式会社ミツワ化学の

須永正儀と申します。入会さ

せていただきまして誠にあり

がとうございます。この会に貢献するととも

に名だたる先輩方の教えをいただきながら、

自分の見地を高めていきたいと思います。ゴ

ルフはとても好きです。コンペも参加させて

いただきます。今後ともよろしくお願いいた

します。

田島　敏之君

（弁護士田島敏之法律事務所　所長）

紹介者　室賀　康志君

　　　　井上　幸己君

　私と同業の弁護士をしておりまして、問屋

町の商工会議所のビルで弁護士をされており

ます。最初は三兄弟におりましたが問屋町の

商工会議所に移って14年目になります。弁護

士になって18年目になったということで、一

番油がのったところでございます。是非よろ

しくお願いいたします。

　ただいまご紹介いただきました弁護士の田

島敏之と申します。高崎北ＲＣに入りたいな

とずっと思っておりまして、

やっと入ることができまし

た。色々と勉強をしていきた

いと思います。よろしくお願

いいたします。

青島　真一君

（㈲高崎塗装工業所　代表取締役）

紹介者　北形　信也君

　青島真一君は高崎塗装工業

所というところで代表をやっておられます。塗

装屋さんは高崎北ＲＣでは初めてですね。須

永君と同じで青経のＯＢでもあります。それ

と顔をよく見たことがあると思いますが、キン

グオブパスタの実行委員長を長らくやってお

りましたので、高崎のために一生懸命な人な

ので、高崎北ＲＣにも一生懸命になっていた

だけるのかなと思います。なお、人となり様は、

来週の６ＲＣの新年会で見ていただければと

思います。よろしくお願いいたします。

　皆様初めまして。有限会社

高崎塗装工業所の青島真一と

申します。私もこの北ＲＣに

切望して入会させていただき

ました。会社は細く長くやっておりますが、

キングオブパスタの方が有名ということで、

それに負けないように会社を立派にしつつ、

地域貢献とＲＣの活動をさせていただければ

と思いますので、よろしくお願いいたします。

卓話「Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹで学ぶ」

国際ロータリー第2840地区

第３分区ガバナー補佐　清水　英也様

　皆様あけましておめでとう

ございます。新会員の皆様、

重ねておめでとうございます。

会員になることのメリット

・仲間とともに地域のニーズを話し合い、解

決策を考える。

・世界を変えるために行動するリーダーたち

と繋がる。
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・多くの学びの機会を通じて人間的職業的に

成長する。

・多くの素晴らしい人たちと出会い、生涯続

く友情を培う。

　このようなメリットがございます。皆様の

可能性が広がります。今後のご活躍を祈念申

し上げます。

　皆様はこの様なメリットを享受されており

ますでしょうか？最初の日本舞踊や、以前お

邪魔させていただいた時には、お茶といった

時間を楽しませていただきました。例会の形

式など創造的な方法を取り入れることはでき

ると思います。卓話が最後になって、時間が

なくなってしまい、次回に、ということもよ

くあります。しかし今回はこのように例会の

真ん中で卓話させていただき、きちっと時間

がとれましたので、時間配分もとてもよく評

価したいと思います。他のクラブで、高崎北

ＲＣの特別会員規程をご紹介させていただい

ております。それと法人会員はご存知でしょ

うか。法人会員の定義はクラブが自由に決め

ることができます。しかし法人自体がＲＣの

会員になることができず、人、個人です。被

雇用者ということになります。法人会員細則

というのもあります。マイロータリーに掲載

されております。

　今後のクラブ運営にも様々なことを議論す

ることも重要であると思っております。

委員会報告

連続100％表彰

樋口　哲雄君（10ヵ年）

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

〔誕生祝〕

髙橋　正和君／川手　和義君／内藤　賢治君

須田　賢一君／安藤震太郎君／室賀　康志君

〔結婚記念祝〕

野口　俊昭君／樋口　哲雄君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆ＲＩＤ2840第３分区ガバナー補佐

　清水英也様

（誰もが歓迎され、尊重され、大切にされ

るクラブ作りの推進）

◆梅山　　哲君（おめでとうございます。井

上年度下期のますますのご隆昌を祈念申し

上げます）

◆島津　文弘君（清水ガバナー補佐をお迎

えして）

◆井上　智太君（清水英也ガバナー補佐、今

年も御指導宜しくお願い致します）

◆宮川　秀彦君（清水ガバナー補佐を歓迎して）

◆竹中　　隆君（今月入会の新会員の皆様、

楽しくやりましょう！）

◆室賀　康志君（田島君の入会を歓迎して）

◆平田　　稔君（新会員の皆様を歓迎して）

◆堤　　謙治君（青島さんの入会を歓迎して）

◆井上　智太君（廣神さん、須永さん、田

島さん、青島さんの入会を歓迎して）

◆宮川　秀彦君（１月入会５名様を歓迎して）

◆北形　信也君（青島君と須永君の入会を

歓迎して）

◆高野　由博君（廣神さん、須永さん、田

島さん、青島さん、入会を歓迎して）

◆近藤　利弘君（青島君、須永君、入会お

待ちしておりました）

◆串田　洋介君（本日入会の皆様を歓迎して）

◆富澤　太郎君（本日入会する皆様、よろ

しくお願いします）

◆堀込　敏彦君（須永君、廣神君、青島君、

ご入会おめでとうございます。今後とも

ヨロシクお願いします）

◆井上　幸己君（田島君の入会を歓迎して）

◆井上　幸己君（昨年12月の母の葬儀では
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お世話になりました。ありがとうござい

ました）

◆樋口　哲雄君（１月連続出席100％祝）

◆内藤　賢治君（１月誕生日祝）

◆安藤震太郎君（１月誕生日祝）

◆室賀　康志君（１月誕生日祝）

◆樋口　哲雄君（１月結婚記念日祝）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

大井田健一君

　何年かぶりに一発で当たり

ましてありがとうございまし

た。新会員の皆様も今後ともよろしくお願い

いたします。

その他

　井上幸己会員より、お母様

のお通夜ご葬儀に関して、受

付等のお礼ご挨拶がございま

した。

内藤賢治会員より

　第2840地区ロータリーデー

のご案内をさせていただきま

す。

　来月の23日の祝日に共愛学園で開催されま

す。環境をテーマにしています。㈱ＪＥＰＬ

ＡＮ　岩元美智彦氏の講演会と、映画で出て

きますデロリアンの展示がございます。是非

ご参加くださいますようお願いいたします。

【出席報告】 会員数 74名

会場出席会員数 41名

リモート出席会員数 ０名

当日出席率 58.57％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 88,000円 －

累計金額 601,000円 27,526円

少林山達磨寺

理事会報告

2024年１月17日（水）　11：50～12：30

【出席者】井上智太、大西　勉、大井田健一

宮川秀彦、豊泉洋一、堤　謙治

竹中　隆、北形信也、近藤利弘

串田洋介、小森谷剛、高野由博

室賀康志、内藤賢治、富澤太郎

樋口哲雄

【事　案】

１．新会員推薦の件　承認

小池　達哉氏　㈱ＳＯＵ　代表取締役　

職業分類（住宅建設）

２．地区補助金申請の件　資料の通り　承認

３．青少年交換の件

ホストファミリー探し中、あと２ファミ

リー要、協議進行中

４．令和６年能登半島地震支援の件

100,000円　承認

新潟東ＲＣへの義援金の件

100,000円　承認

５．他クラブ周年行事の件　承認

基本的には会長、幹事の２名参加

高崎ＲＣは会長、幹事、会長エレクト、

副会長４名で参加

６．その他

・奨学金について被災地である北陸の学生

を優先的に選定

奨学金の延長やメンバーの追加を検討す

る方向

次回例会予告

２月７日（月）会長の日

１月６日（土）　一水会


